

## **LE GOUVERNEMENT SUÉDOIS A REMIS UNE DISTINCTION À ESTELA DE CARLOTTO LORS D'UNE CÉRÉMONIE ORGANISÉE EN HOMMAGE À RAOUL WALLEMBERG**

La Présidente des Grands-mères de la Place de Mai, Estela Barnes de Carlotto, a reçu une distinction de l'Ambassade de Suède, à l'occasion de la commémoration du centenaire de la naissance de Raoul Wallenberg, un diplomate suédois qui a lutté sans relâche pour sauver la vie de milliers de juifs hongrois de l'Holocauste pendant la deuxième guerre mondiale.

L'hommage à Wallenberg a eu lieu au Ministère des Affaires Étrangères et a été conjointement organisé par le Ministère des Affaires Étrangères et du Culte, l'Ambassade du Royaume de Suède et la Fondation internationale Raoul Wallenberg.

Après la présentation d'un court-métrage sur la vie du diplomate suédois, M. Paul Levine, professeur titulaire à l'Université d'Uppsala, a fait un exposé sur la vie du défenseur des droits de l'homme.